

Vielen Dank !



Am 26. und 27. April 2012 wurden die vierten Verkehrssicherheitstage zur Hebung der Verkehrstauglichkeit der Bremerhavener Kinder durchgeführt. Von der Verkehrssicherheitsberatung der Ortspolizeibehörde und dem Schulamt Bremerhaven, sowie dem Polizeiförderverein wird die Sicherheit von Kindern im Straßenverkehr als eines der wichtigsten Themen eingestuft.

Jeder Verkehrsunfall mit Kindern bringt besonderes Leid mit sich. Eltern, Schule, die Polizei und unsere Gesellschaft müssen ihre Garantenpflicht gegenüber den Kindern unserer Seestadt gewissenhaft wahrnehmen.

Viele Personen, Organisationen, Institutionen, Vereine und Firmen standen uns bei dieser Großveranstaltung mit über 2.000 Beteiligten engagiert zur Seite. Ohne diese große Hilfe wäre die Veranstaltung nicht durchführbar gewesen.

Die Firma Glomb leistete durch ihre großartige Unterstützung einen großen Beitrag zum Erfolg der Verkehrssicherheitstage 2012.

Dafür bedanken wir uns sehr.

Harry Götze

Direktor der Ortspolizeibehörde

Frank Schurr

Michael Reißmüller

Organisationsteam
Verkehrssicherheitsberater der Ortspolizeibehörde